



LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2019 - n° 3 – Consultez notre site www.generation-junior.org

UN ALIX DUMON DE COMPETITION

« Dis papa, et toi comment tu jouais au foot ? »

Dans quelques années, quand il accompagnera son fils (qui va bientôt faire son entrée dans le grand stade de la vie) à son premier entraînement, Alix Dumon pourra lui répondre en évoquant cette soirée du 7 février 2019, à la Vernède. Peut-être lui faire lire aussi la Gazette de l'époque. Ce gamin aura alors toutes les raisons d'être fier de son père.

Car jeudi dernier, Alix a simplement tout réussi. On le savait déjà très à l'aise techniquement, doté d'une bonne vision du jeu, capable du meilleur. Malheureusement, cet énorme potentiel était parfois (pour ne pas dire souvent) bridé par une certaine nonchalance naturelle, une sorte de rythme pépère qui gâchait la bonne impression. En choisissant de laisser cette tendance au vestiaire, le footeux tranquille s'est transformé en bolide de compète. Un vrai régal de le voir évoluer ainsi, multipliant les feintes, les contre-pieds, les appels, les passes dans le bon timing et claquant des buts en cascade dans tous les angles. Un bonheur pour ses partenaires d'un soir et un violent poison pour tous ceux qu'il a affrontés. Le résultat est à la hauteur de la performance. Non seulement il a gagné l'étape en raflant 21 points (ce qui constitue pour l'instant le record de la saison en cours), mais il a également fait le ménage sur le podium où il trône à présent tout en haut.

Principale victime de la tornade Dumon, Pierre Guiraud, l'ex leader, a été, sans délai, prié de descendre de deux crans. Auparavant, il avait quatre longueurs d'avance sur Alix. Il en compte maintenant sept de retard et aurait même pu connaître pire affront si Alain Fonda, abandonnant sur blessure, avait pu au moins disputer sa troisième rencontre.

Seul rescapé de cette opération nettoyage, Jordan Ciasullo, installé à la deuxième place, à trois points de la tête. Il a pleinement profité de l'effet aspiration derrière le nouveau boss pour dépasser avec lui le cap des cinquante points acquis en trois soirées.

Le tournoi 2019 a vécu sa première révolution de palais. Il y en aura d'autres.

DU TAC ... AU TACLE

- **Non...** il n'y a pas d'erreurs dans le classement. On a simplement appliqué le bonus loto. Soit 50 points en plus. Chez nous, chose promise est toujours tenue.
- **Nicolas Prevel...** n'y arrive plus. Six minuscules points dans la soirée et vingt-quatre au total (ceux de présence compris) en trois épisodes, c'est faiblard. Mais, dans le jeu, en matière de petits coups distribués aux copains, certains prétendent qu'il est bien mieux classé. Nico...c'est pas beau !
- **Maxime Paquet...** tient ses comptes personnels à jour. Puisqu'il affirme avoir marqué quatre buts dans la soirée, on ne le contrariera pas. On va même le féliciter.
- **Si...** Pierre avait conservé son fauteuil de leader après trois étapes, La Gazette aurait aimé titrer « *Et un... et deux... et trois Guiraud* ». Raté et dommage. Enfin, cela nous aura évité de voir Valentin Cecchi piquer une petite crise de jalousie de plus.
- **Disparu ...** des écrans depuis longtemps, Fred Lognoz a retrouvé l'adresse du terrain de la Vernède. La motivation semble revenue. Pourvu que ça dure.
- **Bruno Lopez...** aussi a fait son retour et plutôt en sourdine à défaut d'être en silence. Peut-être avait-il la bouche encore pleine à force de déguster les produits contenus dans le gros panier garni (23,890 kilos !) qu'il a gagné au Loto du Cœur.
- **A propos...** de loto, un grand merci à tous ceux qui, par leur présence et leur aide efficace, ont participé au succès de cette quinzième édition.
- **La phrase...** de la semaine est signée Eric Cantona. « *Je ne joue pas contre une équipe en particulier. Je joue pour me battre contre l'idée de perdre* ». Question de mentalité.. et on en connaît qui seront d'accord.

